
平成３０年度 第３回学校関係者評価委員会

兼 信頼される学校づくりのための委員会 まとめ

③ 日 時 平成３１年２月１４日（木） １５：３０～１６：３０

④ 会 場 総合学館２階 C ２４教室
⑤ 参加者 評価委員・校長・教頭・事務長・４部主任・学年主任・学校評価係

⑥ 会 順

15:30 ～ 開会のことば・学校長あいさつ

15:32 ～ 第２回学校関係者評価委員会報告

15:34 ～ 最終アンケート集計結果報告（生徒用・保護者用・評価委員用・

職員用）

15:38 ～ 最終評価と反省（教務→生徒指導→進路→保健→1年→２年

→３年の各主任から口頭での説明。）授業評価

16:00 ～ 質疑応答・意見交換

16:30 ～ 閉会のことば

⑦ 質疑・意見交換の主な内容（まとめ）

① ３年次進路未決定者について

Q1:進路が決まっていない生徒が，現在いるのか。また， 今後どのように指導し

ていくのか。

→ 学校の 紹介によらず自分で就職先を探すとの理由から， 進路が決まってい

ない生徒がいる。３年生は２月から自宅学習期間となり学校へは登校してい

ないが，本生徒の希望になるべく沿えるよう，今 後 も 担任進路指導部を中

心にサ ポ ー ト し て ゆ く 。

② 最終評価アンケート（職員用）について

Q2:職員アンケートの自由意見欄の中に厳 し い コ メ ン ト が あ る が ， 何 か 対 処

を し て い る の か ？

→ 職員が年々減少してゆく中，校務を平等に分配できなくなっており，一人あ

たりの職員の仕事量が増加傾向にあり，このような意見が出るのもやむを得

な い 。 従 来 通 り の やり方で校務を こ な し て い く こ と は 難 し い と 思

わ れ る ため，様々な意見を取り入れながら今後検討していく 。

→ 今後， 教 育 課程や生徒募集についてどのようにしていくか考える必要があ

る。



Q3:基本的な生活習慣が身についているという生徒が学年を追うごとに少なくな

っている。 良くなる結果が見たいので，学校として考えるべきでは？

→ 年度ごとに生徒が異なるので，基本的生活習慣が身についていた生 徒 が 学

年 進 行 で 悪くなるわけではない。

Q4:生徒は，授業に一生懸命取り組んでいるという評価が低くなっている。

→ 挨拶，服装を正すなどの指導を授業の始めにしている。学年を追うごとに評

価が下がるのではなく，各学年本来の状況が少しずつ改善されてきた中での

評価である。

③ 学習発表会について

Q5:・市 内 の中学生にとてもいいアピールになっていた。 生徒募集に繋がると思

う。文化祭や体育祭も中学生が来られるようにしてほしい。

・今年は初めて中学生を招いての発表会となったが，先輩たちの立派に発表

する姿を見られて大変良かったのではないか。

→ 来年度の文化祭は６月の第 ３ 土曜日を予定しており，小中学生も見学がで

きるような日程を予定している。

→ また， 来 年 度 は 枕崎市で全国青年会議所ブロック大会が開催予定で，

枕崎青年会議所とのコ ラ ボ レ ー シ ョ ン に つ い て ，現在企画を考えてい

るところだ。

④ その他

Q6:３年生は ２月から自宅学習期間に入ったが，報道によるとこの時期に免許を

取得したばかりの生徒が交通事故を起こしたり，飲酒で警察に捕まったりして

いるようだが，くれぐれも卒業間近の本校生徒が，事件や事故などに巻き込ま

れることがないよう，気を引き締めて生活するよう，生徒に伝えてほしい。

→ 指導していく。

Q7:就職し た 先輩たちが面接だけで内定をもらえるから，勉強をしなくても大丈

夫だと言っているようだが，就職してからも勉強は必要だと伝えてほしい。

→ 出校日等 を 利用して，そのように指導してい く。


